

REUNION du CA Jeudi 14 Décembre 2017

Chez Arlette et Alain ROUCH - LAGARDE

Etaient présents:

Arlette et Alain ROUCH, Ginette DAGOU, Rose-Marie MARQUIE, Michel FOUET, Annie ESPITALIER.

Excusés: Andrée GLAUDE, Jean-Marc ESPITALIER

Absents: Roselyne MARQUIE, Francesca PAIN, Jean-Claude SAFFON, Nadine SUTTO.

La séance est ouverte à 15h40.

Ordre du Jour

- 1. Trésorerie
- 2. Bilan du Concert du 10 décembre 2017 à LAGARDE
- 3. Prévision et préparation de l'AG 2018.
- 4. Questions diverses.

Trésorerie

Sur le compte de l'Association 1200,50 €

Concert du 10 décembre 2017 :

Recettes:

Dons du public...... 172,00 €

Il y a donc un bénéfice de 172 € - 117,83 € = **54,17** € Opération équilibrée.

105 personnes ont assisté au concert (calcul effectué par Michel, depuis la tribune, pendant que les 3 groupes étaient dans le Chœur pour le chant final).

Précisions:

- Les gâteaux ont été fabriqués par des bénévoles de la Chorale des « Tréteaux de Régambert » de Salles sur l'Hers ainsi que par des bénévoles d'Autan des Villages et peut-être d'autres personnes. Merci à toutes ces petites mains qui ont régalé les convives venus se réchauffer à la salle des fêtes avec un chocolat chaud, thé, etc...
 Les 3 groupes :
 - la chorale « Les trois petites notes » de St-Papoul (11),
 - la chorale « Les tréteaux de Régambert » de Salles sur l'Hers (11),
 - les hand-bells « Les Sonneurs du Midi » de Castres (81)

ont effectué leur prestation bénévolement et gracieusement.

Il est à noter qu'en principe, « Les Sonneurs du Midi » demandent une rétribution mais, par amitié, comme en 2015 d'ailleurs, n'ont rien voulu.

Pour remercier les 3 groupes, Autan des Villages a offert, à chacun d'eux, une boîte de chocolats Lindt.

MERCI à tou(te)s.

Les 3 groupes ont remercié chaleureusement « Autan des Villages » pour l'accueil qui leur a été réservé (et les boissons chaudes prévues avant et après concert, etc...).

Remerciements à André COLOMBIES et à Gérard PANEGOS pour l'aide apportée pour la mise en place des tables et des tréteaux, dans l'église.

Remerciements à la municipalité de LAGARDE pour le prêt du matériel et de la salle des fêtes.

Les avis : le concert a été très apprécié. « Bons retours ». Un peu long d'après certains.

Un bémol : le froid dans l'église (pour le public) malgré les 2 becs de gaz. Dans le chœur les chorales n'ont pas eu froid (tapis mis en place sur le sol + 2 radiateurs soufflants).

Madame la Maire que nous avons eue au téléphone, nous a précisé que la municipalité souhaite investir dans un chauffage plus àdapté et plus sécurisé.

Remarque: Un concert demande énormément de main d'œuvre physique et beaucoup de temps pour la préparation de l'église, le transport de matériel, la mise en place, les prévisions, etc.... Si l'Association souhaite, dans les années à venir, organiser d'autres concerts, cet investissement personnel n'est pas à négliger et il faudra trouver plus de monde pour « mettre la main à la pâte ».

Arlette précise que tous les documents ont été envoyés à la SACEM.

Prévision et préparation de la prochaine Assemblée Générale

Nous avions prévu, lors de notre dernière réunion, la date du 28 janvier 2017, après-midi, pour la prochaine AG de l'association. Le repas du 3ème âge ayant lieu ce jour-là, nous avions choisi et retenu le 21 janvier à la salle des fêtes. Certains d'entre nous n'étant pas libres, il est préférable de choisir une autre date. Annuler donc la réservation de la salle auprès de la Mairie.

<u>Date évoquées</u>: Après –midi des samedis 3 et 10 février et des dimanches 4 et 11 février 2018. Voir les possibilités de chacun des membres du CA et les disponibilités auprès de la Mairie. Nous retenons **15 h 30** pour le début de cette assemblée.

Prévoir donc :

- Rapport moral: Arlette.
- Rapport financier : Ginette et Jean-Marc
- les papiers pour le vote des membres du CA.
- projection de photos et de des rapports avec vidéo projecteur.

Questions Diverses

Prochaine réunion du CA prévue le vendredi 12 janvier 2018, à 16 h, chez Arlette et Alain.

La séance est levée à 17h35.